



COMMUNIQUÉ
immédiate

Concours « Du jardin dans ma ville » : Lavaltrie vous invite à voter pour le projet inspirant de l'école J.C.-Chaussé

Lavaltrie, le 11 juillet 2025 – Dans le cadre du concours « Du jardin dans ma ville », organisé par les Fleurons du Québec, la Ville de Lavaltrie est fière de présenter le projet d'aménagement paysager « Fleurir, verdir et rêver J.C.-Chaussé ». Proposé en étroite collaboration avec l'école J.C.-Chaussé, ce projet vise à revitaliser et offrir à ce lieu une vitrine à la hauteur de son importance historique, culturelle et affective pour la communauté. Les gagnants du concours auront la chance de voir leur projet d'aménagement paysager prendre vie, un prix d'une valeur de 15 000 \$.

Porté par la Ville de Lavaltrie et élaboré par l'équipe-école, « Fleurir, verdir et rêver J.C.-Chaussé » prévoit notamment :

- l'amélioration de la lumière naturelle dans les classes par l'élagage de certains conifères trop imposants;
- l'embellissement des abords de l'école grâce à la plantation de vivaces colorées, adaptées à l'ombre;
- la délimitation des espaces végétalisés à l'aide de bordures durables;
- la conception d'un aménagement paysager en harmonie avec l'identité culturelle de Lavaltrie, en collaboration avec des experts en aménagement paysager.

« Le nouvel aménagement de l'école J.C.-Chaussé contribuera assurément à rehausser l'apparence de ce lieu de passage central et très fréquenté, au bénéfice des citoyens et des nombreux visiteurs qui prennent part aux activités, spectacles et événements culturels qui animent ce secteur vivant de notre ville. Ce projet s'inscrit parfaitement dans les orientations de notre planification stratégique, qui vise à soutenir des initiatives qui prennent vie dans la collectivité afin de dynamiser le cœur villageois. C'est une belle occasion de renforcer notre sentiment d'appartenance, tout en embellissant un lieu emblématique de Lavaltrie. »,

a déclaré le maire de Lavaltrie, monsieur Christian Goulet.

« En contribuant à la réalisation de ce projet, la Ville de Lavaltrie souhaite témoigner sa reconnaissance envers le personnel scolaire, qui, par son travail acharné, transmet des valeurs d'appartenance et de fierté locale à la communauté. Il s'agit aussi d'un geste d'encouragement envers les élèves, qui, depuis quelques années, ont entrepris le verdissage de leur milieu scolaire. »,
a ajouté monsieur Denis Moreau, conseiller municipal responsable des sports, loisirs, plein air et relations à la communauté, famille et aînés.

En revalorisant ce lieu symbolique, la Ville de Lavaltrie souligne sa fierté collective, son attachement au patrimoine local et sa volonté d'offrir aux générations futures un environnement inspirant, accueillant et durable. Elle invite ses citoyens à soutenir ce projet inspirant et rassembleur en votant en ligne jusqu'au 2 septembre 2025 : <https://dujardindansmavie.com/fleurons-details/?id=15497>.

À propos du concours Du jardin dans ma ville

Le concours « Du jardin dans ma ville » est une initiative des Fleurons du Québec, en collaboration avec Du jardin dans ma vie, le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'alimentation (MAPAQ), l'Association des Responsables d'Espaces verts du Québec (AREVQ), Les Épandages Robert, le Centre de formation horticole de Laval, Gloco, Acti-Sol et le Groupe Richer. Ce concours vise à encourager les municipalités à développer des projets d'aménagements paysagers innovants et durables, à favoriser le verdissement ainsi que l'agriculture urbaine et à promouvoir le jardinage, tout en sensibilisant les citoyens aux bienfaits des végétaux et espaces verts dans toutes les régions du Québec.

– 30 –

Audrey Perreault-Guité
Agente de communication, Ville de Lavaltrie
450 586-2921, poste 2309
apguite@ville.lavaltrie.qc.ca